

Diagonales : Faut-il supprimer les subventions ?

25-09-2015

Un lecteur livre dans le New York

Times une intéressante observation. Sa petite-fille avait décidé de s'offrir une glace à 4\$ avec son argent de poche. Au moment où elle s'apprête à payer, le grand-père propose de partager l'addition et prend la moitié du coût à sa charge. La scène se répète les semaines suivantes. Mais plus le temps passe, plus la gamine choisit des glaces de prix élevé. De 4\$, elle passe à 5\$ puis à 6\$. La petite-fille anticipe qu'il y aura chaque fois une contribution de 50%.

Les subventions auraient-elles un caractère inflationniste ?

Jean-Jacques
Salomon

jjsalomon@oomark.com

